
令和３年度 第１回青山剛昌ふるさと館再整備基本構想検討会 議事録 

  

１．会議名 第１回青山剛昌ふるさと館再整備基本構想検討会 

２．日 時 令和３年１１月１２日（金） １３時００分～１５時００分 

３．場 所 大栄農村環境改善センター 大会議室 

４．参加者 
検討委員１０人、アドバイザー１人、事務局７人、委託業者３人 

（※うちリモート参加４人） 

 

 

 

５．内 容 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

 

２．挨拶・・・観光交流課長 松本 裕実 挨拶。 

 

３．自己紹介・・・関係者自己紹介。 

 

４．経過及び現状説明・・・事務局より説明。（資料２～３、参考２） 

≪委員意見≫ 

 ・特になし。 

 

５．議事 

 （１） 役員の選出について・・・事務局による提案が承認されました。 

・会長（１名）：蓑 豊 委員 

・副会長（１名）：吉村 和真 委員 

 

（２）今後の進め方について・・・事務局より説明。（資料４） 

 ≪委員意見≫ 

・特になし。 

 

 （３）基本構想（案）・調査報告について 

  事務局案を説明。（資料５－１、５－２） 

 ≪委員意見≫ 

 ・敷地全体についても考えてはどうか。 

 ・非公開スペースにも公開スペースと同様の数値を用いて面積を算出するのが適当か。 

 ・本来は非公開スペース（例えば収蔵庫など）である部分についても、公開していくこ

とも検討してはどうか。 

 ・引き続き道の駅との連携を。 

 ・まちづくりとして考えていくことが大事。 

 ・「先生の生まれ育ったまち」として館だけで終わらない取り組みが必要。 

 ・100万人が目指してくるような魅力ある施設となるべき。 

・将来のことを考えて、増改築もできるような施設の検討をしていくべき。 

・全体的に運営部分の内容が薄い。 

・再整備期間中でも地域とコナンをつなげられる取り組みができればいいと思う。 

 ・「原画アーカイブの拠点となるべき～」というような文言を追加してはどうか。 

 ⇒ご指摘いただいた部分については再度見直し、２回目の資料に反映する予定。 

 

６．その他 

 ・第２回の日程の決定・・・１２月２２日（水） １０：００～ 

  大栄農村環境改善センター ２階 大会議室 

 

７．閉会・・・蓑 豊 会長 挨拶。 

 


